Aragón-Info, lunes 9 de mayo del 2.005

Un grupo de nazis propina una paliza a una pareja de 'punks' en Zaragoza

Detenido un nazi de 18 años.

Un grupo de jóvenes skins de Zaragoza propinó una brutal paliza a una pareja de jóvenes punks el pasado domingo 1 de mayo en el entorno de la Ciudad Universitaria de la plaza San Francisco. La agresión provocó una rotura de costilla a una de las víctimas. Por el momento, sólo ha sido detenido el principal causante de las lesiones, un joven de 18 años.

Fuentes de la Jefatura Superior de Policía de Aragón explicaron que el suceso se produjo sin una provocación previa y que, tras el ataque, en el que se usaron puños americanos, los implicados se fugaron en coche. El Grupo de Tribus Urbanas del Cuerpo Nacional de Policía inició la investigación tras la denuncia de las víctimas, un chico de 18 años y una joven de 21, que según dichas fuentes tenían estética punk . La joven sufrió una fractura de una costilla.

El pasado miércoles fue detenido A. C. A., de 18 años, como principal responsable de la agresión. En la habitación de su casa se intervinieron dos pistolas de balines, una navaja, un cartel de Rudolf Hess dentro de una cruz céltica, posters con emblemas de Hitler, panfletos, vídeos y cd relacionados con la ideología nazi.

Al detenido le constan otras cuatro detenciones por lesiones y robos y se le relaciona con círculos cerrados neonazis de la ciudad. Las gestiones siguen abiertas para proceder a más arrestos.

Fuente: Periódico de Aragón

ECOLOGISTAS EN ACCIÓN CONVOCA LOS PREMIOS "ATILA 2005"

Con ocasión del Día Mundial del Medio Ambiente, que se celebrará el próximo día 5 de junio, Ecologistas en Acción ha convocado los Premios Atila para distinguir a quienes a lo largo de estos doce meses hayan destacado más por su contribución a la destrucción del medio ambiente.

El Día Mundial del Medio Ambiente fue establecido por la asamblea General de las Naciones Unidas en 1972 coincidiendo con la primera cumbre mundial sobre medio ambiente: la Conferencia de Estocolmo sobre el Medio Ambiente Humano. Los fines de este evento anual son el aumentar la conciencia medioambiental, y fomentar la acción global en la protección del medio ambiente.

Por este motivo, Ecologistas en Acción convoca los Premios Atila, con el objetivo de "distinguir y denunciar a aquellas personas, entidades o proyectos que más hayan destacado por su contribución a la destrucción del medio ambiente".

Los premios, que se concedieron por primera vez en 1992, tienen dos categorías denominadas "Atila" y "Caballo de Atila", y cualquier persona puede dirigirse a esta asociación proponiendo la nominación de algún individuo o persona jurídica, debiendo detallar sus "méritos". Los nominados podrán participar en cualquiera de las secciones de que constan los premios: actuación más bárbara, tontería más destacable, mayor presunta malversación de fondos públicos o privados para la destrucción de la naturaleza y mayor chapuza.

Las nominaciones pueden realizarse por internet, en la dirección http://www.ecologistasenaccion.org/atila/aragon.htm hasta el día 31 de mayo y el fallo del jurado se dará a conocer el día 4 de junio.

Ecologistas en Acción C/ Cantín y Gamboa, 26. 50002-Zaragoza-Aragón-España Telf y fax: 976-398457

Correo electrónico: zaragoza@ecologistasenaccion.org

http://www.ecologistasenaccion.org/aragon http://www.ecologistasaragon.org/expo2008/

LUNES 9

20:00 H. CONCENTRACIÓN CONTRA EL MURO DE LA VERGÜENZA Y LA OCUPACIÓN EN PALESTINA PLAZA ESPAÑA (ZARAGOZA)

MARTES 10

18:30 H. PROYECCIÓN Y COLOQUIO SOBRE PALESTINA CON LA CANTANTE CRISTINA DEL VALLE CASA DE LA MUJER (DON JUAN DE ARAGÓN, 2).

ASOCIACIÓN ÁRABE - ESPAÑOLA BELÉN

Voces del Ebro

Foro de discusión EbroVivo organizado por EBRO VIVO-Coagret

12 MAYO 2005

Matarraña: El hombre contra el río.

Representantes de la Plataforma en defensa del Matarraña, Nacho Celaya (Fundación Ecología y Desarrollo).

Centro Cívico Universidad. C/ Violante de Hungría, 4 Zaragoza a las 7 de la tarde ENTRADA LIBRE